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相続開始前に行った贈与はどうなる？アーリークロス
相続相談室

Early's

Client 株式会社 KINCHAKU様

父は相続税対策の一環で私や私の子供（孫）に対し
て贈与税のかからない年間110万円以内で生前贈与
を行っていましたが問題ありませんか？

相続税対策として計画的に生前贈与を行うことは非
常に効果的です。しかし、相続開始前３年以内にし
た贈与は相続財産として計上されるので注意しなけ
ればなりません。

贈与税の配偶者控除の適用を受けた金額や住宅資金贈与の
うち、非課税の適用を受けたものは相続財産へ持ち戻す必要
はありません。しかし、教育資金贈与や結婚・子育て資金贈
与については非課税の適用を受けた金額のうち一定の金額
は相続財産に計上する必要があります。

そうですね。相続開始前3年以内の贈与に限られますが。
しかし、この規定は相続などにより財産を取得した人のみに
適用されるものなので、お孫様が遺言等によって財産を取得
していなければお孫様への贈与については相続財産に計上す
る必要はありません。

生前に年間110万円以内で贈与を行っても相続税がかかるの
ですか？

贈与税の特例については一定の配慮があるのですね。ありがと
うございました。

孫への贈与が有効というのはそういうことなのですね。
ちなみに贈与税の特例を使って贈与した場合も同じように相
続財産に計上しなければならないのでしょうか？例えば配偶者
へのマイホーム購入のための資金贈与や住宅資金贈与の特例
を受けた場合はどうでしょうか？

相談者

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても

知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士

⑦リフレッシュ方法は何ですか？
ジムで筋トレ
⑧おすすめの本は何ですか？
ザ・モデル
⑨座右の銘は何ですか？
Nothing great was ever achieved 
without enthusiasm
成功したいのなら、人並み以上の努力を
するのだ。　　　　　　　　エマーソン
⑩趣味は何ですか？
ビーチでのんびり
⑪尊敬する人物は誰ですか？
田中角栄

①事業内容
店舗マーケティングに特化したクラウドサービス
②経営理念
固定概念をぶっ壊す！
③経営において苦労したこと
自分自身の心のコントロール
④人を採用するときに見るポイント
チャレンジ精神
⑤今後の目標は何ですか？
顧客と店舗、双方の利便性を高めることで、
最終的には物理的な財布をなくしスマートフォンだけで生活できる
社会を目指しています。
⑥アーリークロスを一言で言うと
スタートアップ経営者にとって欠かせないパートナー
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Monthly Topic 

頭が痛い、身体が重い、眼が疲れる、肩や首が凝る、
肌が荒れる、やる気が出ない…このように病院に行く
程ではないけど、何となく調子が悪くて悩まされてい
る「なんとなく不調」はありませんか？

新型コロナウイルスの影響もあり、病院や整体へ行
くのを控えている方も多いと思います。

こんな時期だからこそ是非読んでいただきたい一冊
です。

一つ一つの「なんとなく不調」の症状に関して、な
ぜ不調になるのか…医学的な説明に漢方の解釈も加え
られていて解りやすく、また「すぐにできる処方箋」
として具体的に、食材のアドバイスや簡単にできるス
トレッチの紹介もあり、とても勉強になります。

未病改善の行動指針は 10 項目「食べるにこだわろ
う」「入浴しよう」「姿勢を整えよう」等、早速生活に
取り入れられる内容ばかりで、読んでいて前向きにな
れます。

イラストも可愛いので、気になるところだけ読んで
も楽しいですよ！

未来をイキイキと楽しく過ごすために、今の自分を
メンテナンスして、HP（Health Point）UP していき
ましょう。

ビジネスでの「なんとなく不調」については是非弊
社までお気軽にご相談くださいね。（高橋真理）

「FACTFULNESS
（ファクトフルネス） 」
ロスリング・ハンス，
ロスリング・オーラ，
ロスリング・ロンランド・ア
ンナ，
上杉周作（著）
日経 BP

「未病図鑑」
渡辺賢治（著）
ディスカヴァー・トゥエン
ティワン

Book Review

「インボイス制度」

皆さん一度は「インボイス制度」という言葉を聞いたことがあると思います。
導入自体はまだ先の話になるのですが、消費税の仕入税額控除の方式としてインボイス制度が令和5年10月1日から開始さ

れます。

インボイスとは売り手が買い手に対して正確な適用税率や消費税額等を伝えるもので、具体的には現行の「区分記載請求
書」に「登録番号」と「適用税率」と「消費税額等」の記載が追加されたものになります。

売り手は課税事業者である買い手に対しインボイスを交付し、買い手は仕入税額控除を受けるために売り手から受けたイン
ボイスの保存が必要となります。

ここでの注意点は免税事業者はインボイスを発行できず、売り手はインボイスを発行するためには課税事業者になる必要が
あることです。買い手からすれば免税事業者との取引においては消費税の控除が全額受けられなくなり、取引先に課税事業者
になってもらう必要が出てきます。

つまり免税事業者にとっては課税事業者になるかどうかの選択が迫られます。

まだ他にも注意点や課題点はありますが、早速このインボイス発行事業者の登録が令和3年10月1日から開始されます。
もしかしたら近い将来免税事業者がいなくなるようなことが起こるのかもしれません。

書店のビジネス部門でランキング 5 位。分厚く、意識
高めのビジネスマン向けの書籍だろうと横目に見ていま
したが、帯の「世界の 1 歳児で、なんらかの予防接種
を受けている子供はどのくらい？　① 20％② 50％③
80％」この “ あなたは世界の事実をしっているか？ ” と
う問いに惹かれこの本を選びました。世界を逆さまに捉
えている経営者に、正しい経営判断が出来るはずがない。
この言葉にも刺激を受けました。

作者はスウェーデン出身の医師であり研究者。ファク
トフルネスとは、事実に基づく世界の見方をすること。
人には思い込みや本能的に誤った見方をする場合があ
り、それを 10 個の原因に分類し解説しています。

冒頭で 13 問の問題を解かせられますが、見事に私
は 3 問しか正解できませんでした。作者は 3 択形式の
問題を出題し、理解不能なチンパンジーですら正解率は
33％あるのにチンパンジーより世界を知らない、と何
回も罵ります。途中イラつくこともありますが、読み終
えた感想は、面白い！でした。作者は 2017 年に死去し、
2018 年にこの本を発売。2019 年には日本で発売され
ベストセラーになりました。真実を世間に伝えたいとい
う強い意志を感じる本でした。ちなみに帯の質問の正解
は③です。（鵜飼実紗）
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小西先生の 一言

092-406-5004
〒810-0001
福岡市中央区天神4丁目2番31号 第2サンビル5階

info@earlycross.co.jp
https://www.earlycross.co.jp

大規模緩和の行方
あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。
昨年、世界各国ではコロナ禍による景気の悪化を避けるために「超」大規模な金融
緩和を実施しています。どれくらいの規模かというと、アメリカでは建国以来刷った
すべてのお金よりも、昨年の金融緩和で刷ったお金の方が多いそうです。この結果、
各国の株価は大きく値上がりし、年末年始はビットコインも過去最高値を記録しまし
た。お金の量が急激に増えたためにお金の価値が相対的に低下しているように感じ
ます。資産を守り育てるために、個人や企業はそれに対してどう振る舞うべきか考えな
ければなりません。まだ何もしていないという方は、まずは資産を分散させる、インフ
レに備えた資産を持つということからぜひ始め、自己防衛していきましょう！

成松 勇希
久次 健太

Kenta Hisatugu Yuki Narimatsu

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
2020年10月1日に入社いたしました。経営支援部の久次
と申します、どうぞよろしくお願いいたします。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
佐賀県小城市出身です。小城羊羹が一番に思い浮かぶと
思いますが（誰もが一度は…）食べたことある竹下製菓
の『ブラックモンブラン』は小城市で誕生した名菓で
す！！

趣味は何ですか？
趣味と言えるものではありませんが、飲食店では必ずカ
ウンターに座ります。料理が作られていく風景を見るこ
とが好きなのか？人間観察することが好きなのか？自分
の中でまだ答えが出ていません。

好きな食べ物は何ですか？
不思議なのですが「納豆」は毎日食べています。
冷蔵庫に納豆のストックがあったか考えながら帰宅してい
ます。

名前の由来は何ですか？
漢字の通り、一生涯、健康に太く大きく育つことを願って
命名したと聞いています。最近は太くなるばかりで美味し
いものに目がありません。

座右の銘は何ですか？
「初志貫徹」
小学生の時にこの言葉に出会い、日頃から心に留めています。

今年の抱負、目標は何ですか？
時間の使い方にこだわって日々の業務に励みます！

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
税理士業界で働き始めてから 2021年6 月で7年目を迎
えますが、日々勉強することばかりです。お客様の右腕
となれるよう精一杯務めさせていただきます。
どうぞよろしくお願いいたします。

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。             
2020年10月1日に入社いたしました。経営支援部の成松
と申します、どうぞよろしくお願いいたします。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
熊本県熊本市の出身です。地下水がきれいなので水道水の
美味しさは日本一だと思っています！（熊本ラーメンもす
ごく美味しいです）

趣味は何ですか？
サッカー観戦とカフェ巡りです。甘いものが物凄く好き
なので最近はパンケーキを家で作るのに凝っています笑。

好きな食べ物は何ですか？
カレー、チキン南蛮、ケーキが好きです。
同じものを何度も食べても飽きないので気がついたらカ
レーばかり食べています。

あだ名は何ですか？
もっちゃん、まっちゃん。まっちゃんは ” なりまつ ” か
ら来ているのですが、もっちゃんは顔の輪郭から友人に
名付けられました笑。学生の頃今より 15kg ほど太って
いたので顔がひらがなの ” も ” に見えたそうです。

好きなスポーツと何ですか？
サッカー。イングランドのチェルシーというサッカーチー
ムの熱烈サポーターです。深夜に試合がある日は翌日寝
不足なのが辛いところです。。。

今年の抱負、目標は何ですか？
税理士試験科目合格。時間をうまく使って効率よく勉強し
ていきたいと思っています。実務に生かせないかというこ
とも意識しながらやっていきます！

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
大学卒業後、福岡の会計事務所で働いておりました。その
経験を生かしてお客様から小さな悩みでも相談していただ
けるよう精一杯サポートしていきたいと思っております！
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